
2022年3月に「2021年度 第4回 番組審議会」を書面開催しました。審議委員のお名前と会議の内容は以
下の通りです。

【刈谷市】 上杉 真輝 委員／安藤 敏子 委員

【知立市】 岡田 浩 委員／高木 一恵 委員

【安城市】 鳥居 純 委員長／山本 美由湖 委員

【碧南市】 森下 敏弥 委員／茶谷 千芳 委員

【高浜市】 廣田 久雄 委員／山内 真美 委員

【西尾市】 小塚 義人 委員／三浦 博美  委員

キャッチ番組審議会からのお知らせ

■キャッチ番組審議委員

（欠席）

議　題
・地元の企業スポーツの振興に寄与できているか
・選手やチームを応援したくなる演出だったか。どのように紹介したら効果的か

●鳥居 委員長
タイムリーな企画である。個々の選手にスポットを当て、普
段見ることができない一面を上手に伝えていた。遠い存在
の選手が、とても近い存在に感じられたので、より応援にも
力が入ると思う。楽しく聞けるエピソードなどを増やせば選
手に愛着が生まれると思う。

●上杉 委員
様々な企業スポーツの選手が登場し、地元にこれだけの企
業スポーツがあることを知ることができ良いと思った。ま
たスポーツのことだけでなく、選手の素顔や選手おすすめ
の地元のお店紹介などもあり興味の持てる内容も多かっ
た。選手の素顔を紹介することがメインだったように感じ
たが、競技や試合の様子、スタジオでの選手の「スゴ技」披
露など、選手のすごさがもっと伝わる内容になると、より応
援したいと思える。

●安藤 委員
スタジオに登場した選手以外にも多数の選手のコメントが
あり、番組がにぎやかになっていたと思う。選手が通う地元
のお店紹介などは参考になった。MCの酒井さんは初見
だったが、話の引き出し方がうまく選手の素の部分が見ら
れて良かった。酒井さんと一緒にMCを務めていた西さん
がコーナー説明以外にも、もう少し途中でコメントしても
良かったのではと思う。

●山本 委員
選手に親しみが持てる内容だと思う。一方で声が響きすぎ
ていて気になる箇所があった。選手やチームのファインプ
レーや、ここがすごいという所など、努力の過程も見られる
と良かった。

●廣田 委員
プロアスリートの普段の生活を見ることができ、とても良
い内容だった。選手の人柄を知ることで、そのスポーツに
興味を持ち、試合を観戦してみようという気持ちにもなっ
た。収録に参加した選手が7名いたが人数を3、4名にし
て、一人ずつの紹介をもう少し長くしてもらっても良いかと
思う。

●山内 委員
スポーツ選手のプライベートに触れ、選手を知ることでス
ポーツを身近に感じ、見てみたい、やってみたいと思うこと

ができると思う。地元エリアにも、こんなにも多くのスポー
ツ選手がいて、各企業が力を入れているということをあら
ためて感じた。子どもたちに見てもらえれば、さらなるス
ポーツ振興につながるのではないか。また番組収録につい
て、椅子の配置など会場づくりを工夫すると良いと思う。

●岡田 委員
今回出演した7名の選手のプロフィールはよく理解でき
た。一方で、練習風景などの映像もあったが、選手たちの
練習場などの紹介がないと応援行動が取りづらいと思っ
た。地元企業スポーツや地方リーグのスポーツは地元メ
ディアがタイアップして盛り上げていってほしいと思うた
め、今後に期待したい。

●高木 委員
地元の企業スポーツ選手の存在や活躍を知ることができ
て良かった。各チームの拠点がマップで見られるとより良
いのではと思う。またMCの酒井さんと、選手のみなさんと
の掛け合いも楽しかった。　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
●森下 委員
各企業で活躍するアスリートの人柄、活躍の裏にある大変
さなどがよくわかり、親近感を感じられた番組だった。ただ
60分の放送を視聴する限りでは、企業チームの現状と目
指している目標が不明瞭で、個人の頑張っている事が強調
された番組にも感じた。企業スポーツへの貢献を目的とす
るならば、チームの紹介や練習・試合日程など、視聴者が試
合会場へ足を運びたくなるような番組を目指すと良いの
ではないかと思う。

●茶谷 委員
アイシングループ男子バレーボールチーム「ティルマーレ」
の練習拠点が、自分の住んでいる碧南市だとは全く知らな
かった。そういった情報を知ることで親近感が沸き、観戦応
援したくなると思う。番組としても個人の人柄が出ていて
良かった。　　

●小塚 委員
企業スポーツの振興に寄与できていると思う。視聴者がそ
れぞれ企業スポーツを知ることで、興味を持ち応援したく
なる。個人的には豊田自動織機女子ソフトボール部の金江
選手に興味を持った。

審議番組 KATCHスペシャル「地元アスリート大集結！アスサミ」 

※新型コロナウイルス感染者拡大の状況を鑑み、書面開催。各委員様には番組を視聴いただいた上でコメントをいただきました。


